



www.mg.co.id

## Inter Berjuang Masuk Dua Besar

ROMA (IM) - Inter Milan meraih kemenangan 2-0 atas AS Roma pada pekan ke-34 Liga Italia, yang berlangsung di Olimpico, Sabtu (6/5) malam WIB. Kemenangan Inter ditentukan oleh Federico Dimarco (32) dan Lautaro Martinez (74).

Hasil ini membuat La Benamata naik lagi ke urutan empat klasemen sementara dengan 63 poin, menyamai Juventus yang ada di posisi tiga namun unggul head-to-head dan memiliki tabungan satu laga. Roma berada di posisi tujuh dengan 58 poin.

Kembali Inter ke empat besar bukan kejutan mengingat mereka memang lagi panas belakangan ini. Lima kemenangan beruntun didapat Inter dengan mencetak 15 gol dan cuma kebobolan satu gol.

Empat kemenangan di antaranya diraih di Serie A setelah melalui periode puasa selama empat laga di bulan Maret hingga April. "Yang berubah saat ini adalah saya bisa lebih banyak opsi untuk merotasi lini depan dan tengah, yang tidak bisa dilakukan hingga Januari kemarin. Lalu ada juga beberapa masalah

di sektor bek tengah dan bek sayap, yang juga saya rasakan sampai Januari. Kini saya punya banyak pilihan," ujar pelatih Inter Milan, Simone Inzaghi di Football Italia.

Memang semenjak mulai pulihnya para pemain bintang terutama Romeo Lukaku dan Marcelo Brozovic membuat Inzaghi leluasa meracik timnya. "Saya jarang memainkan Brozovic berdua sejak Oktober hingga awal Januari, begitu juga dengan Lukaku. Semua tahu betapa pentingnya para pemain ini dan kini mereka buktikan kemampuannya.

Saya percaya mereka bisa tampil seperti ini hingga akhir musim," ujarnya.

Federico Dimarco juga ikut gembira timnya meraih kemenangan. Ia berharap Inter terus meraih poin penuh hingga akhir musim. "Penting bagi kami untuk meraih kemenangan di seluruh laga sisa. Saya inginnya berada di dua besar, itu yang sangat realistis," ujarnya di situs klub. ● vdp



FEDERICO DIMARCO  
Pemain Inter Milan

## City Lanjutkan Rentetan Kemenangan

MANCHESTER (IM) - Manchester City melanjutkan rentetan kemenangan di Liga Inggris usai membungkam Leeds United 2-1, di Etihad Stadium, Sabtu (6/5) malam WIB. Ini merupakan 10 kemenangan beruntun City di Liga Inggris.

The Citizens sudah unggul dua gol pada babak pertama lewat sepasang gol identik dari Ilkay Guendogan. Tuan rumah terus mendominasi dan berpeluang mencetak gol ketiga. Tapi eksekusi penalti Guendogan pada menit ke-84 gagal.

Hanya saja Man City kecolongan tak lama berselang, tepatnya pada menit ke-85. Sepakan Rodrigo mengubah skor menjadi 1-2. Hasil ini mengukuhkan posisi City di puncak klasemen dengan 82 poin dari 34 laga, empat poin di depan Arsenal. Leeds masih di posisi 17 dengan 30 poin dari 35 laga.

Guendogan mengaku gembira dengan hasil laga tersebut. "Kami punya tim yang berpengalaman dan punya rentetan laju semacam ini dalam beberapa tahun terakhir. Tentu sangat mengembir-

rakan," ujarnya kepada BBC. Aksi Guendogan tentu menjadi sorotan, terkait masa depannya yang masih jadi misteri. Apalagi manajer Pep Guardiola rupanya belum mau ditinggal pemain Jerman itu.

Guendogan tinggal menisakan beberapa bulan lagi sebagai pemain City. Sebab kontraknya habis per 30 Juni dan belum ada tanda-tanda bakal diperpanjang. City bukannya tidak mau memperpanjang, tapi Guendogan sejauh ini masih menimbang soal masa depannya tersebut. Oleh karenanya, situasi yang serba tak menentu ini dimanfaatkan oleh tim lain.

"Klub tahu apa yang saya pikirkan. Saya ingin bekerja dengan Gundo di masa depan. Klub pastinya terlibat dan tahu apa keinginan saya. Saya dan atasan saya yang akan membuat keputusan bersama nanti, baik atau buruk," ujar Guardiola seperti dikutip BBC Sport. ● vit



ILKAY GUENDOGAN  
Pemain Man City



Carlo Ancelotti bersama skuad Real Madrid saat meraih Copa del Rey 2022/2023.

## Real Madrid Genggam Trofi Copa del Rey

Carlo Ancelotti memberikan sanjungan kepada Vinicius Jr dan Rodrygo setinggi langit. "Mereka telah membuat perbedaan di laga ini," kata Ancelotti.

SEVILLA (IM) - Real Madrid tampil sebagai juara Copa del Rey 2022/2023, setelah menang 2-1 atas Osasuna di Estadio La Cartuja, Minggu (7/5) dinihari WIB. Madrid pun berpesta merayakan gelar juaranya pada periode kedua menanganai Madrid. Ia juga menjadi pelatih terakhir yang memenangkan Copa del Rey tahun 2014 silam.

Laga Real Madrid melawan Osasuna berlangsung ketat. Madrid mengukir start impresif dengan membuka keunggulan pada menit kedua lewat Rodrygo.

Pada menit ke-58, Osasuna membalas. Umpan silang Abde Ezzalzouli berbelok ke depan kotak penalti, dan kemudian disambar Lucas Torro dengan sepakan setengah voli

ke pojok kiri bawah gawang. Namun skor 1-1 tak bertahan cukup lama. Rodrygo kembali membawa Madrid unggul pada menit ke-70.

Pelatih Los Blancos Carlo Ancelotti berhasil melengkap koleksi trofinya pada periode kedua menanganai Madrid. Ia juga menjadi pelatih terakhir yang memenangkan Copa del Rey tahun 2014 silam.

Ia tak bisa menyembunyikan rasa bahagiannya dengan pencapaian yang diraihinya bersama Madrid musim ini. Meski gagal mengamankan gelar LaLiga, Real Madrid sudah memperoleh tiga gelar juara di musim 2022/23 ini. "Saya hanya bisa berterima kasih kepada para pemain, klub dan juga para fans. Saya mencatatkan pencapaian yang

luar biasa, memenangkan semua ajang kompetisi hanya dalam waktu dua musim," kata Ancelotti, dilansir dari Managing Madrid.

Ancelotti memberikan sanjungan kepada Vinicius Jr dan Rodrygo setinggi langit. "Mereka telah membuat perbedaan di laga ini," kata Ancelotti dilansir dari Football Espana.

Ia menilai performa Vinicius Jr sangat ciamik. Bahkan, eks pelatih AC Milan itu menyebut penampilan Vinicius tidak mampu diimbangi oleh para penggawa Osasuna. "Vinicius di babak pertama sangat tidak seimbang untuk lawan," kata Ancelotti.

Gelar Copa Del Rey 2022-2023 menjadi prestasi pertama Real Madrid di musim ini. Los Blancos masih memiliki kans untuk menambah trofi dari Liga Champions dan Liga Spanyol 2022-2023. Ini adalah gelar ke-10 yang diraih Madrid selama ditangani Ancelotti. Sementara itu, bagi pria 63 tahun asal Italia tersebut, ini adalah gelar juara ke-25

sepanjang kariernya sebagai pelatih.

Rodrygo mengaku gembira dan bahagia karena mampu mengakhiri puasa gelar Copa del Rey milik Real Madrid selama sembilan tahun. "Saya sangat senang. Minggu ini kami telah berbicara tentang cara untuk memenangi Copa del Rey lagi. Secara pribadi, saya sangat merindukannya," kata Rodrygo dilansir dari Diario as.

Sejatinnya Rodrygo telah meraup beberapa gelar bergensi seperti Liga Champions 2021-2022, Liga Spanyol 2019-2020 dan 2021-2022. Kendati demikian, Rodrygo baru mendapatkan gelar Copa del Rey pertamanya sejak bergabung dengan Real Madrid pada 2019 lalu.

Ia menganggap hal tersebut sebagai permulaan. Sehingga, dirinya masih ingin mendapatkan gelar lainnya. "Saya memang telah mendapatkan banyak gelar, dan itu yang saya butuhkan di Real Madrid. Tapi, saya ingin mendapatkan lebih. Gelar

ini (Copa del Rey) sumber kebahagiaan atas pekerjaan yang saya lakukan sepanjang musim. Ini adalah penghargaan yang sangat istimewa," ujar Rodrygo.

Selanjutnya, Real Madrid akan berhadapan dengan Manchester City di semifinal Liga Champions 2022-2023. Los Blancos bakal menjamu The Citizens -julukan Manchester City- di Santiago Bernabeu, Madrid, Spanyol, pada Rabu (10/5) dinihari WIB untuk laga leg pertama.

Di sisi lain, Real Madrid juga akan bersua Getafe di lanjutan Liga Spanyol 2022-2023 pada Minggu (14/5) mendatang. Kemenangan menjadi harga mati bagi Los Blancos demi menjaga asa meraih gelar Liga Spanyol 2022-2023.

Pasalnya, Real Madrid saat ini menduduki peringkat ketiga klasemen sementara Liga Spanyol 2022-2023 dengan torchan 68 poin. Vinicius dan kolega terpaut 14 angka dari Barcelona yang berada di puncak klasemen. ● vit

## Hernandez Kembali Bikin Gol Fantastis

MILAN (IM) - AC Milan meraih poin penuh saat menjamu Lazio dalam lanjutan Liga Italia di San Siro, Sabtu (6/5) malam WIB. Pada laga giornata ke-34 Serie A itu, Rossoneri menang meyakinkan dengan skor 2-0.

AC Milan membuka skor pada menit ke-17 melalui Ismael Bennacer. Tim tuan rumah menggandakan keunggulan pada menit ke-29. Kali ini giliran Theo Hernandez yang meneggetarkan jala lawan.

Gol Hernandez tercipta begitu luar biasa, mengulangi apa yang ia lakukan musim lalu. Ia berlari dari kotak penalti sendiri saat menerima lemparan pendek dari Mike Maignan, lalu menggiring bola menuju area lawan lewat sisi kiri.

Hernandez sempat dibayangi Sergej Milinkovic-Savic, namun berhasil lepas dari kawalan. Ia kemudian melakukan cut-inside menuju depan kotak penalti Lazio lalu melepaskan tembakan

jarak jauh yang bersarang telak di sudut kanan gawang Provedel.

Gol itu mengingatkan publik akan gol serupa yang dicetak bek Prancis itu pada

musim lalu ke gawang Atalanta. Saat itu, ia juga mencetak gol dengan melakukan solo run dari kotak penalti sendiri atau juga biasa disebut gol 'coast to coast'.

Hanya saja saat itu bola berasal dari Rade Krunic yang berhasil memutus serangan Atalanta, memberi kesempatan bagi Hernandez untuk melakukan serangan balik. Ia juga harus melewati empat bek lawan sebelum membobol Juan Musso.

"Kemenangan ini terasa fantastis, mengingat kami berjuang untuk masuk di posisi empat besar. Memang masih ada empat laga sisa, tetapi kami tidak boleh lengah. Kami bersaing dengan Lazio, Juventus dan Inter Milan," kata Hernandez di situs klub. AC Milan berada di urutan kelima klasemen Serie A dengan nilai 61, terpaut dua angka dari Inter Milan di urutan ketiga. ● vdp



THEO HERNANDEZ  
Pemain AC Milan

## Tottenham Akhiri Tren Negatif

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur keluar dari tren negatif setelah memetik kemenangan tipis 1-0 atas Crystal Palace, di Olimpico, Sabtu (6/5) malam WIB. Harry Kane menjadi pahlawan kemenangan Tottenham dengan golnya pada masa injury time babak pertama.

Hotspur datang ke pertandingan ini dengan catatan empat laga tanpa kemenangan: tiga kali kalah dan sekali imbang. Tottenham saat ini berada di posisi keenam klasemen Liga Inggris dengan 57 poin dari 35 laga, selisih lima angka dari Liverpool di posisi kelima.

Catatan bersejarah dibuat Kane dengan gol ke-26 di Premier League musim ini atau yang ke-28 di seluruh kompetisi. Kane jadi top scorer kedua sepanjang masa di Premier League dengan 209 gol, menggeser Wayne Rooney yang buat 208 gol.

Hebatnya Kane melakukan ini dalam tempo 317 penampilan sejak debutnya pada Agustus 2012 menghadapi Newcas-

tle United, dibanding Rooney yang butuh 491 laga. Kane kini cuma kalah dari Alan Shearer yang punya 260 gol dari 441 laga.

Melihat rasio golnya, rekor Shearer tinggal menunggu waktu untuk dipecahkan Kane, apabila dia tetap bertahan di Premier League. Di musim ini, Kane sudah memecahkan dua rekor sebagai top scorer sepanjang masa Tottenham milik Jimmy Greaves dan Timnas Inggris milik Rooney.

"Saya tentunya bersyukur, karena terus mencetak gol untuk tim saya. Namun sebenarnya saya berjuang untuk prestasi tim. Hasil ini tentu sangat mengembirakan, tetapi kami harus terus berjuang hingga akhir musim," kata Kane di situs klub. ● vit



HARRY KANE  
Pemain Tottenham Hotspur

**LARUTAN PENYEGAR cap BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com